



GS Altenmarkt



Altenmarkt, 31.1.2024

Liebe Eltern,

leider häufen sich schon seit Wochenbeginn die Krankheitsfälle im Lehrerkollegium und nehmen täglich zu. Durch das hervorragende Zusammenwirken des noch anwesenden Personals konnten wir bisher den Unterricht abdecken.

Das können wir für den Rest der Woche leider nicht mehr garantieren, so dass wir mehrere Klassen früher heimschicken müssen. Es kann auch sein, dass wir Unterricht im gebundenen Ganztagsunterricht absagen müssen. Eine Notbetreuung wird stets angeboten werden, Kinder die die Mittagsbetreuung gebucht haben, können diese früher besuchen.

Die betroffenen Klassen werden separat informiert. Ich bitte Sie um Verständnis für diese Unterrichtsausfälle.

Ich bitte außerdem um Ihre Mithilfe, liebe Eltern: Manchmal müssen wir bereits Kinder noch vor 8.00 Uhr wieder nach Hause schicken, weil es ihnen nicht gut geht. Lassen Sie Kinder, die krank sind bitte daheim. Wir wollen nicht, dass sich die Krankheitswellen noch weiter an der Schule ausbreiten.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alles Gute,

bleiben oder werden Sie gesund!

Viele Grüße,

Tanja Anthofer, Rin